

En entrevista, Ulises Ruiz, político mexicano, habló sobre su nuevo libro en que analiza la situación de México.

(2021-10-08), Herald TV, Las noticias de la mañana, Mario Maldonado, (Entrevista) - 08:05:32, Duración: 00:20:34 Precio \$370,200.00

En entrevista, Ulises Ruiz, político mexicano, habló sobre su nuevo libro en que analiza la situación de México.

El entrevistado explicó lo que aborda su libro: "Por el rescate de México", en el que analiza las fallas de las políticas y decisiones del presidente López Obrador.

El entrevistado refirió que hubo un pacto entre Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador para que el actual presidente ganara.

Finalmente el entrevistado dijo sobre la necesidad de que el PRI se renueve para poder ser una verdadera oposición. Movimiento por el rescate de México es una asociación política registrada ante el INE, en la que se discute y promueve el análisis del país.

En la opinión de Joaquín López Dóriga, desde hace meses, el presidente López Obrador anunció que tendría como pendientes para su segunda mitad de su régimen de la 4T.

(2021-10-08), 103.3 Radio Fórmula, En los Tiempos de la Radio, Óscar Mario Beteta, (Opinión) - 06:27:54, Duración: 00:01:17 Precio \$111,646.00

JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA, COLABORADOR: Desde hace meses, el presidente López Obrador anunció que tendría como pendientes para su segunda mitad de su régimen de la 4T; tres reformas constitucionales, este año la primera, para fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad. El año que viene 2022 la segunda, la electoral y desaparecer a los diputados plurinominales y cambiar los órganos electorales INE y Tribunal que tanto aborrece y la tercera en 2023 para incorporar ya legal abiertamente a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa. Lo que desconozco en serio es ¿por qué el presidente no espero a contar con la mayoría calificada en la Cámara de diputados para impulsarlas? Solo lo entiendo si partimos que: nunca pensó perder esa mayoría calificada en las elecciones de junio pasado, como perdió la mitad de la Ciudad de México, lo que nadie vio venir.

DDCH

En entrevista, Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuautémoc, habló sobre su agenda en la alcaldía.

(2021-10-08), 98.5 El Heraldo Radio, Cámara de origen, Carlos Zúñiga, (Entrevista) - 16:41:03, Duración: 00:10:10 Precio \$539,240.00

En entrevista, Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuautémoc, habló sobre su agenda en la alcaldía.

Sandra Cuevas comentó que encontraron una alcaldía donde les dejaron \$1.50 de presupuesto, una alcaldía donde no hay equipos de computo en la mayoría de las oficinas, sin embargo, se compraron equipos de computo, papelería y trabajando. Estamos haciendo cosas importantes, entre ellas de 39 mercados 33 mercados son publicos donde controlan los ingresos.

Voto en el extranjero

(2021-10-08), El Vigia SON (sitio), , (Nota Informativa) - 09:09:59, Precio \$23,611.00

¿Es válido incidir en el resultado de las elecciones sin enfrentar las consecuencias del voto emitido por el hecho de vivir en el extranjero? En el caso del alrededor de 38 millones de mexicanos que residen en Estados Unidos, tienen todo el derecho de sufragar, porque las remesas económicas que envían a sus familias a nuestro país representan la segunda fuente de ingresos.

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que, después de su iniciativa en materia eléctrica, impulsará una reforma electoral, para que los paisanos en Estados Unidos puedan votar de manera sencilla en comicios del futuro.

Informó que sólo en Estados Unidos se calcula que hay 38 millones de mexicanos, de los cuales, dijo, muy pocos votan.

“Son mexicanos, tienen sus derechos, nada más tenemos que resolver cómo se facilitan los trámites, y vamos a tomar en cuenta todas las propuestas”, expresó.

En agosto pasado, López Obrador anunció la presentación de una reforma para rediseñar la organización de los comicios, así como remover a consejeros y magistrados de los organismos electorales.

El Instituto Nacional Electoral (INE) abrió el registro de mexicanos en el extranjero que quieran votar por su gobernador de Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas en el 2022.

De las seis entidades que tendrán elecciones el próximo año, estas cuatro contemplan la participación de connacionales en otro país en la votación.

Los interesados deberán sacar su credencial para votar, y si ya cuentan con ella tendrán que registrarse en la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero (LNERE).

El Instituto ofrece dos alternativas: voto postal, que incluye el envío de la boleta física y el sobre para su regreso al organismo electoral, y el voto electrónico por internet, por lo que se le proporciona al connacional una clave para ingresar al sistema.

El INE habilitó desde la primera semana de septiembre y hasta el 10 de marzo la

inscripción a la lista.

De acuerdo con el informe de mayo de este año, Oaxaca es la séptima entidad con más mexicanos en el exterior registrados en el Padrón Electoral: 59 mil 984, sin embargo, sólo 25 mil 253 estaban en la LNERE.

De los 31 mil 201 tamaulipecos que tenían su credencial para votar, únicamente 11 mil 827 estaban inscritos.

Mientras que, en Durango, 31 mil 135 estaban en el padrón, y 12 mil 165 en la lista; y en Aguascalientes, de los 9 mil 620, 3 mil 638 estaban registrados.

Y en este intento de despertar el interés de los mexicanos que viven en el exterior de votar en las elecciones, el INE lanzará una nueva estrategia centrada en seis entidades de Estados Unidos.

La nueva campaña llevará el slogan "México está donde estás tú" y "Mi INE es mi voz en México".

De acuerdo con el diagnóstico del organismo electoral, el mayor número de connacionales se encuentra en California, Texas, Illinois, Georgia, Florida y Nueva York, por lo que las acciones de promoción para la credencialización se enfocarán ahí.

Anuncian PAN-PRD-PRI alianza para elecciones extraordinarias en EdoMex | Tiempo

(2021-10-08), Tiempo CHIH (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 14:48:48, Precio \$8,750.00

Esta mañana el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), presentaron formalmente ante el INE el convenio de coalición con el que participarán en la elección extraordinaria de Nextlalpan.

Lo anterior como parte de la jornada electoral extraordinaria que celebrarán el próximo 7 de noviembre.

De acuerdo con las autoridades en el Estado de México, dicho proceso fue anulado por "violencia" que se vivió durante le mismo.

El convenio "Va x Nextlalpan" fue ingresado al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y los consejeros aprobaron el mismo por unanimidad de votos.

Un total de 8 candidatos competirán por la alcaldía del municipio.

Morena propone que el voto sea obligación constitucional

(2021-10-08), Eje Central (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 16:36:40, Precio \$15,000.00

Con la finalidad principal de incrementar la participación en las elecciones y demás

ejercicios de participación ciudadana, la diputada María Eugenia Hernández presentó una iniciativa para hacer obligatorio el voto.

La legisladora de Morena esgrimió diversos argumentos en su propuesta. Dentro de los principales se encuentra el hecho de subir el porcentaje de personas del listado nominal del Instituto Nacional Electoral (INE).

En este sentido, detalló que la participación promedio en las elecciones presidenciales en nuestro país es del 65 por ciento, mientras que en países donde es obligatorio el acudir a las urnas el porcentaje se eleva a 80. Aseveró que no es suficiente con sancionar a quienes no votan, sino que, en su lugar, debe de hacerse una obligación y que esto quede asentado en la Constitución.

Con su iniciativa, María Eugenia Hernández pretende que se adicione la fracción 5 al artículo 31, en la cual quede asentada la obligatoriedad del voto, no solo en elecciones sino también en consultas populares y revocación de mandato.

Otro de los argumentos de la morenista es que con el alza en la participación ciudadana se reducirá el costo de los votos. Al respecto refirió que en las pasadas elecciones intermedias el costo promedio de cada sufragio fue de 664 pesos, el cual se hubiera reducido a 414 pesos si hubieran votado todos los integrantes de la lista nominal.

Por otro lado, la diputada recalcó que al aumentar el porcentaje de participación ciudadana los gobernantes gozarán de mayor legitimidad y, además, se reivindicará la soberanía popular.

La iniciativa fue turnada a la Comisión de Puntos Constitucionales, en donde se analizará para la posterior elaboración del dictamen. GA

Rubén Cayetano protesta porque Guerrero perderá un Distrito Electoral federal - El Sol de Chilpancingo

(2021-10-08), El Sol de Chilpancingo (sitio), , (Nota Informativa) - 02:04:59, Precio \$1,022.00

* El exdiputado federal de Morena reprocha que eso “sería una injusticia” y “una flagrante violación de los derechos de los guerrerenses”

Jesús Saavedra

El exdiputado federal y aspirante a dirigir Morena en Guerrero, Rubén Cayetano García, encabezó una protesta afuera de las oficinas del Instituto Nacional Electoral en Chilpancingo para denunciar que ese órgano electoral de “manera antidemocrática” pretende eliminar uno de los nueve distritos electorales federales.

- Patrocinado -

Afuera de las oficinas del INE ubicadas en la calle Encino, en la colonia Progreso, el morenista explicó que en la redistribución anunciada por el órgano electoral no se analizan los factores por los que la densidad de población descendió en Guerrero en el Censo de Población en 2020, entre los cuales está el desplazamiento forzado de miles de personas por la violencia y por la migración de miles de guerrerenses a otros estados para buscar trabajo en labores agrícolas.

Cayetano García consideró que “sería una injusticia y un grave retroceso en Guerrero”, además de “una flagrante violación de los derechos de los guerrerenses”, que se le quite un distrito federal.

Se quejó porque “afectaría la posibilidad de tener una representatividad menos en la Cámara de Diputados federal, afectando la voluntad popular de los guerrerenses”.

Pidió a los consejeros del INE “que reculen en esa prefiguración, que no continúen con esos lineamientos que atentan contra la democracia en Guerrero”.

Rubén Cayetano advirtió que si la decisión administrativa del INE de eliminar un distrito en territorio indígena o afromexicano avanza, “vamos a recurrir a acciones de inconstitucionalidad, porque esas decisiones se deben consultar con los pueblos originarios que serían afectados”.

Anunció que a partir de este jueves “seremos guardianes del INE, vamos a ser celosos guardianes de la representatividad, de la democracia participativa”.

Finalmente pidió a los diputados federales de Guerrero que presenten una iniciativa para establecer lineamientos que “eviten la discrecionalidad del INE y su manera de actuar de los consejeros, y se evite la arbitrariedad de afectar a Guerrero. Los diputados están a tiempo de modificar la ley”, afirmó.

-o0o-